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図解での解決法はとても為になった。 私はどちらかというと字をずらずら
と書く方なので、今後図解にチャ
レンジしてみたいと思います。 図解コミュニケーションは興味

深く拝聴しました。 

図解で説明するのは非常に有効。これ
から仕事により一層取り入れていきたい。 

図解の良さがわかった。グロー
バルで通じる気持ちにもなれた。 

日本人論と図で説明することが、つな
がるということを考えたことがありませ
んでした。ためになりました。 

図解にすることの難しさを痛感した。論
理思考を磨いていかないと、意思決定
やプレゼンテーションなどで簡潔明瞭
に話すことが難しいと思った。 

図解で表すことの重要さを理解した。 

誰が見ても分かり易くするための“図解”
は様々なシーンで役立つと感じた。 

人材像が明確になっているか？他をまね
する必要はないなど、参考になった。今後、
図を描いてまとめることを心掛けたい。 

今後、部内での意志統一などに使
用してみたいと思っております。 

世界観、アジア・ユーラシア観につい
ての見方が面白かった。図解という
グローバル言語という考え方は同感。 

偉人から学ぶことが非常に有効なことを知り、
一つのヒントを得ることができたと思う。 

また図で考える事の有効さ、わかりやすさを
感じました。 

図解による理解の共有の重要性を感じた。日本
人の特性を理解し、強みを生かしたグローバル
人材となることが求められている。考えていたグ
ローバル化とは違った見方の講義で良かった。 

固定観念にしばられすれ違いのコミュ
ニケーションしかできなかったが、図
解するということで、それぞれの固定
観念を超える可能性を感じました。 

本日の講演で印象に残ったこと。 
図を使えば日本人は優位に立てる。 
偉い人＝周囲に影響を与える人 
二宮尊徳が表した日本人の精神 

「図で考える人は仕事ができる」を拝見していて、
一度講演を聴きたいと思っておりました。内容の
濃いお話で引き込まれました。偉人達のお話、
心の革命、頭の革命 は、印象に残りました。 

自社の人材教育に携わっていますが、ま
ず自身が偉い人になれるよう成長してい
かなければいけないと改めて感じました。 


